

MALOUF®

ENTRETIEN DUE PROTÈGE-MATELAS

Lavez le protège-matelas avant la première utilisation. Lavez de l'eau froide à chaude. Ne pas dépasser une température d'eau de 120 degrés.

DÉTERSIF

Utilisez un détersif liquide doux, préféablement non alcalin, sans javellisant ni blanchissant.

- Ne versez pas le détersif directement sur le protège-matelas. Ajoutez-le plutôt dans l'eau lors du remplissage de la cuve ou diluez-le avec de l'eau, puis ajoutez le protège-matelas.

SÉCHAGE

Il est recommandé de suspendre pour sécher.

- Séchez par culbutage à basse température avec le reste de la literie. Le protège-matelas ne doit pas être séché par culbutage seul. Retirez rapidement de la sécheuse.
- Ne pas repasser. Ne pas nettoyer à sec.

GARNATIE 15 ANS

Pour tous les détails de la garantie, veuillez contacter votre détaillant:

sleepcountry.ca | dormezvous.com

MALOUF®

MATTRESS PROTECTOR CARE INSTRUCTIONS

Pre-wash the mattress protector before first use. Wash in cold to hot water. Do not exceed a water temperature of 120 degrees.

DETERGENT

Use a mild liquid detergent, preferably non-alkaline, without added bleach or whiteners.

- Do not pour detergent directly on the mattress protector. Instead, add it to the water as the wash tub fills or dilute with water, then add the mattress protector.

DRYING

Line drying recommended.

- Tumble dry on low heat with other bedding. Do not tumble dry the mattress protector alone. Remove from dryer promptly.
- Do not iron; do not dry clean.

15 YEAR WARRANTY

For full warranty details, please contact your retailer:

sleepcountry.ca | dormezvous.com